

"Chaque musique a sa vibration et son message, elles parlent à notre corps ! Et si se connecter à une chanson, l'écouter, la danser, la chanter nous permettait de faire circuler ce qui est coincé dans notre corps et dans notre inconscient depuis notre enfance, depuis des générations voir depuis des éons au niveau collectif ? Et oui c'est ça le Funtuitiv ! Une aventure légère et profonde ! Aux rythmes d'un tirage de carte on se connecte aux musiques contribuant à notre corps et à notre vie !

Laissez vous embarquer dans ce lâcher de chanson Funtuitif !!!"